



INFO PRESSE

PROVINCE SUD

3 juillet 2020

Premiers spectacles de la saison 2020 Au Château Hagen

The poster is divided into two main sections. The left section is red and contains information about two performances: 'SI MAUPASSANT M'ÉTAIT CONTE' by Alain Mardel at 18h and 'UN AIR DE FAMILLE' by Compagnie de l'Archipel at 19h. The right section shows a photograph of Château Hagen, a large, white, two-story building with a balcony and greenery in front. At the bottom, it says 'SAMEDI 4 JUILLET'. The bottom right corner features the Province Sud logo with the text 'CULTURE' below it.

THÉÂTRE

**SI MAUPASSANT
M'ÉTAIT CONTE**

Alain Mardel
18h

**UN AIR
DE FAMILLE**

Compagnie
de l'Archipel
19h

CHATEAU HAGEN
LA MAISON TARAGNAT

Entrée gratuite
02 48 30
province-sud.nc/chateau-hagen

SAMEDI 4 JUILLET

PROVINCE SUD
Agir pour l'avenir
CULTURE

La province Sud vous invite samedi 4 juillet à partir de 18h au Château Hagen, pour l'ouverture du « volet spectacle » de la saison culturelle 2020, jusqu'à présent mise entre parenthèses en raison de la récente crise sanitaire due au Covid-19.

A cette occasion, deux spectacles sont proposés, gratuitement, au public du Château Hagen.

> 18h, la performance, seul en scène d'Alain Mardel, *Si Maupassant m'était conté*.

> 19h, la compagnie de l'Archipel vous propose *Un Air de Famille*, la célèbre pièce d'Agnès Jaoui et Jean-Pierre Bacri, mise en scène par Dominique Jean.

En raison des basses températures qui peuvent être ressenties à la tombée de la nuit, le public est invité à se munir de couvertures pour se réchauffer, et de nattes pour s'isoler du sol.

CONTACT PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74.

